

## « 100 ans pour un avenir »

L'anniversaire du centenaire de l'U.G.S.E.L. approche.

Chacun doit se sentir concerné, mais tout le monde doit s'y préparer.

Comment faire ?



En ce temps de Toussaint, il paraît normal d'entendre beaucoup parler de « sainteté »

Nous voudrions bien devenir des « saints », des « parfaits », mais la sainteté n'est-elle pas un état dans lequel nous nous trouvons dès que nous nous engageons sur le chemin que nous a tracé le Christ ?

Alors, n'ayons pas peur. Le projet de sainteté n'entre en concurrence avec aucun autre projet de vie, mais au contraire il donne du sens et un dynamisme fou à tous ces projets.

Que choisir comme projet pour mieux préparer le centenaire de l'U.G.S.E.L. avec les jeunes qui nous sont confiés ?

Il n'est nullement besoin d'avoir des comportements spectaculaires ou de réaliser de grandioses actions d'éclat.

### Quelques pistes :

- *Observons, avec nos jeunes, tout ce qui se passe autour de nous pour agir ou réagir avec notre foi.*
- *Soyons davantage attentifs aux personnes, à « notre prochain », en leur accordant l'importance qui est la leur.*
- *Prenons le temps d'écouter ceux qui n'ont trouvé personne avec qui partager.*
- *Sachons réorienter une discussion de groupe quand elle dérape et permettre ainsi de libérer la parole de ceux qui n'osent pas s'exprimer.*

Bref, des projets de vie tout simples qui nous aideront à résoudre notre thème d'année : « Qui est notre prochain ? »

En marche vers le centenaire de l'U.G.S.E.L., apprenons à **VIVRE ENSEMBLE**, à toujours nous **ECOUTER**, à agir **ENSEMBLE**.

C'est le chemin du Bonheur, celui des Béatitudes.

« **YALLAH, EN AVANT** » comme l'aurait dit Sœur Emmanuelle.

Abbé René VANCEUNEBROEK